



Nuestro archivo

30 años | 31 de octubre de 1994

Comenzó la tradicional visita de las familias a los cementerios de Osorno

En forma lenta comenzó la visita a los cementerios de la ciudad, con motivo de la conmemoración de la Festividad de Todos los Santos, del 1 de noviembre. El día que exhibió un esplendoroso sol y temperatura alta, fue aprovechado por algunas familias osorninas para llegar hasta los diferentes camposantos, para arreglar y hermosear las sepulturas donde reposan sus seres queridos.

20 años | 31 de octubre de 2004

En baleo terminó riña callejera en avenida Mackenna con Brasil

Con un detenido y un arma de fuego incautada terminó ayer una infernal riña callejera en Mackenna con Brasil, a raíz de la cual se habría originado un confuso incidente a balazos entre un grupo de jóvenes en estado de ebriedad que venía de una fiesta en el sector. El incidente violento ocurrió cerca de las 7 horas del sábado frente a una estación de servicios.

10 años | 31 de octubre de 2014

Adultos mayores piden una casa de acogida para 60 personas en Osorno

"Necesitamos pronto un hogar de acogida para 60 personas en Osorno, ya que no tenemos tiempo para seguir esperando un espacio destinado a quienes enfrentan la vejez". La solicitud corresponde a Oscar Stolzenbach, presidente de la Unión Comunal de Adultos Mayores, la que fue expresada a la directora nacional del Senama, Rayén Inglés, cuando visitó la ciudad el pasado lunes.